



BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

ARZOBISPADO DE TOLEDO.

ESTE BOLETIN ESTÁ DEDICADO Á LA CIRCULACION DE LAS COMUNICACIONES OFICIALES DEL ARZOBISPADO Y DEMAS QUE CONVenga AL INTERÉS DEL CLERO.

Los Mártires del Japon.

El Imperio del Japon, la parte mas oriental del Asia, le forman un conjunto de islas, de las cuales la principal y mayor se llama el Nippon Japonés, que en su lenguaje significa Oriente, ó nacimiento del Sol. De la palabra chinesca *Gepuanque*, esto es, reino del Sol naciente, han formado los Europeos la de Japon. En el siglo VI de la Era Cristiana fué dividido este Imperio en siete principales regiones, y estas repartidas en euarenta y ocho provincias, que fueron subdivididas en otros muchos distritos menores. Ignorábase en Europa la existencia de este Imperio asiático, cuando una furiosa tempestad arrojó sobre sus costas en el año 1542, á Antonio de Mota, Francisco Zeimoto y á Antonio Peixota, naturales de la Lusitania. Algunas de las islas del Japon habian sido descubiertas ya en 1534, por otros Portugueses. Pero ni estos, ni aquellos llevaron la luz de la fé á aquella region, cuyas montañas casi inaccesibles, como que quieren tocar con su estremidad en el cielo, y dificultar la entrada á los que son enviados para anunciar la nueva feliz y dichosa, que lleva consigo la prosperidad y ventura de las naciones. Esta gloria la reservaba la Divina Providencia á un héroe español de imperecedera memoria. El gran